Bonjour à toutes et à tous,

Monsieur le Ministre de l'Agriculture et de la Souveraineté alimentaire, mon cher Marc.

M. Maixent Do Rosario, collaborateur de Mathilde Desjonquère, notre députée, la représentant ce soir, retenue à d'autres vœux,

Madame la Conseillère régionale, chère Gaëtane,

Monsieur le Conseiller départemental, Président de la Communauté de communes, Maire de St Georges sur Cher, mon cher Jacques,

J'excuse Elodie péan, Conseillère départementale, en attente d'un heureux évènement, mais de tout cœur avec nous.

Mesdames, messieurs les représentants communautaires,

Mes collègues du conseil municipal,

Mesdames, messieurs les Maires et élus des communes voisines,

Mesdames et messieurs les représentants des Pompiers et de La Gendarmerie,

Mesdames et Messieurs les représentants des Syndicats intercommunaux,

Mesdames et messieurs les responsables des associations ainsi que les bénévoles de la bibliothèque, Chers Amis.

J'ai le grand plaisir de vous accueillir à Chissay en Touraine pour cette traditionnelle cérémonie des vœux d'autant plus que nous avons le privilège de recevoir une nouvelle fois le ministre de l'agriculture. Encore un grand merci Marc de nous faire l'honneur de ta présence ce soir à Chissay en Touraine.

Cette cérémonie est l'occasion de réaliser le bilan de l'année écoulée et d'ébaucher les projets et évènements pour l'année à venir.

En ce début d'année 2024, permettez-moi de vous présenter tous mes meilleurs vœux de bonheur et de santé. Je garde un souvenir ému pour les personnes qui nous ont quittées cette année et une pensée pour celles qui souffrent. Je souhaite la bienvenue aux 7 enfants nés en 2023 et aux nouveaux habitants ayant choisi notre village pour leur résidence.

Je vous souhaite une très bonne année à tous!

Commençons ce bilan 2023 par quelques informations hors de notre commune.

Dernièrement, le 16 octobre, le Conseil communautaire dont je fais partie s'est réuni pour procéder à l'élection du nouvel exécutif de la Communauté de communes du Val de Cher Controis. En effet, pour endosser ses nouvelles fonctions de sénateur, Jean Luc Brault a dû passer le relais de la présidence à son premier vice-président et maire de Saint Georges sur Cher, Jacques Paoletti. Jacques, encore félicitations pour cette nouvelle présidence. Sans nul doute, nous continuerons à travailler en bonne harmonie comme nous le faisions auparavant. Jacques je te laisserai parler du Scot, Schéma de Cohérence Territoriale et de la Communauté de commune, tu en parleras mieux que moi.

L'année dernière, je vous annonçais le début des travaux de la véloroute qui passe par Chissay en Touraine. Les travaux ont débuté sur notre commune début 2023. Ils sont maintenant pratiquement terminés, reste quelques aménagements sécuritaires à réaliser, comme la pose de balises télescopiques au niveau de la station d'épuration afin d'interdire l'accès aux voitures, cela évitera à certains de l'utiliser comme un circuit automobile et surtout cela évitera bon nombre de dépôts sauvages. C'est maintenant un très beau parcours à vélo que vous pouvez emprunter en longeant le Cher et qui vous permet d'aller jusqu'à Châtres sur Cher pour le secteur du Loir et Cher.

Concernant la fibre, les travaux débutés il y a maintenant 3 ans arrivent à leur terme. Pour Chissay en Touraine, 703 prises étaient prévues dans le projet initial, 680 sont éligibles soit un réseau construit à 97 %. À la mi-décembre, 256 foyers ou entreprises ont souscrit un abonnement auprès d'un des opérateurs présents sur notre réseau soit un taux de raccordement de 38%. Vous avez été nombreux à venir nous signaler des disfonctionnements pour des raccordements qui passent en souterrains. Un petit rappel : quand le fourreau est bouché sur la voie publique, c'est

à votre opérateur de faire la demande auprès de val de Loire fibre pour qu'il intervienne, si c'est chez vous sur le privé, alors c'est à vous de le faire. Il reste encore quelques endroits plus excentrés de la commune à finaliser, encore quelques temps et tout sera raccordable. Dans le même temps, une borne WIFI a été installée sur le pignon de la bibliothèque, elle est accessible à tous et particulièrement aux nombreux touristes à vélo qui passent sur notre commune.

À la maison éclusière, un des logements vacants a été redonné au NEC, Nouvel Espace du Cher. Celui-ci a fait un appel à projet pour le rétrocéder. C'est Anthony Jimenez, Chisséen qui a été retenu, afin d'ouvrir en 2024 un commerce de vélos (vente, location et réparation). Situé sur le passage du vélo route, je pense que c'est une très bonne idée. Je luis souhaite toute la réussite nécessaire pour mener à bien ce projet.

Au mois de février dernier, nous avons signé une convention avec l'association « Les Haltes Pèlerines en Loire Atlantique et Via Ligéria » afin de promouvoir les chemins de pèlerinage en Loir et Cher. Pour soutenir cette initiative, le samedi 2 décembre a eu lieu l'inauguration de la borne mentionnant Chissay en Touraine comme première commune du Loir et Cher. Je rappelle que ce chemin de pèlerinage, la Via Ligéria, va de la basilique de Saint Pierre de Nantes jusqu'à Bucey les gy près de Besançon pour rejoindre la via Francigena et aller jusqu'à la basilique de Saint Pierre de Rome. Cette nouvelle voie permet aux marcheurs de découvrir tous les atouts patrimoniaux, naturels culturels, culinaires ou historiques de notre belle région. Pour ceux qui souhaiteraient accueillir les pèlerins lors de leur passage, n'hésitez pas à venir vous inscrire en mairie. Et pour les plus courageux, il ne vous reste plus qu'à préparer votre sac à dos et vos chaussures.

Une autre réalisation, a vu le jour il y a un an maintenant. Il s'agit du « Chemin de Mémoire - Ligne de Démarcation ». Elle a pu voir le jour grâce à de nombreuses recherches initiées par Thérèse Gallo-Villa, Bernadette Desgrange, Philippe Gauthier et les Amis du vieux Montrichard. Bravo à eux pour l'énorme travail de recherche qu'ils ont accompli. Dans un premier temps, plusieurs panneaux ont été créés et imprimés, 38 au total. Chaque panneau relatant la vie quotidienne durant la seconde guerre mondiale et sur la résistance dans la vallée du Cher des 14 communes allant de Chissay en Touraine jusqu'à Saint Aignan sur Cher. Vous avez été nombreux à venir les découvrir lors de l'exposition organisée à la salle du conseil de Chissay en Touraine au mois de novembre. Pour ceux qui ont raté cette exposition, d'autres communes en organisent à différentes dates, n'hésitez pas à venir vous renseigner en mairie. Il existe également une brochure, en vente à la mairie, relatant cette exposition. Vous pouvez également assister aux conférences données par Thérèse Gallo-Villa, qui est intarissable sur ce sujet, deux sont encore programmées. Une le 20 janvier à Thésée et l'autre le 27 janvier à Saint Julien de Chédon.

Dans un second temps, un chemin de mémoire va être réalisé. Chaque commune verra l'installation d'un panneau signalétique avec en recto un texte en commun et en verso un texte propre à chaque commune. L'inauguration de ce chemin de mémoire est programmée le 7 septembre. Nous vous confirmerons la date.

Le Syndicat Intercommunal d'Adduction d'Eau Potable, le SIAEP, continue ses travaux sur notre commune. Avec l'aide de notre agent Loïc et de notre mini pelle, 650 mètres de canalisations ont été posés depuis la route d'Amboise, pour alimenter le Canton. Cela a permis de supprimer un 3^{ème} surpresseur.

Sur un autre sujet d'actualité, venons en au compostage des bio déchets. Vous êtes nombreux à m'interpeller à ce propos. Les bio déchets représentent environ un tiers de la poubelle d'ordures soit à peu près 70 kg de déchets organiques par personne en France. Autant dire un volume conséquent. Il existe une solution majeure de réduction de notre impact humain sur l'environnement : Le compostage. En principe il devenait obligatoire à partir du 1^{er} janvier 2024. À ce jour, seulement un tiers des Français disposent d'un bac à compost. Si vous n'en faites pas partie, il est temps de vous équiper. Sachez que le SMIEEOM, Syndicat d'ordures ménagères propose une aide financière de 40 € à l'achat de votre composteur.

Le conseil Départemental va lancer un grand chantier cette année, la réfection du pont reliant Chissay en Touraine à Saint Georges sur Cher. C'est plus de 600 ouvrages d'arts que le département doit entretenir. Au mois de novembre dernier, nous avons été reçus dans leurs locaux pour une présentation du projet. Le constat est sans appel, notre pont est très dégradé. Après ces travaux, le pont restera interdit aux véhicules de plus de 3,5 tonnes,

les portiques resteront donc en place. Enfin quand ils ne sont pas détruits. C'est une vingtaine de barres qui ont déjà été changées depuis leurs installations. Les travaux se feront en deux phases. La première durera 3 mois, de juin à août 2024, elle consistera à la remise à niveau des superstructures et l'étanchéité du pont. La circulation y sera totalement fermée pendant cette période. Des déviations seront mises en place par Montrichard ou Chisseaux. Seul un cheminement piéton subsistera. La seconde phase, qui consistera à la réparation des bétons, durera 7 mois, de septembre 2024 à mars 2025. Les véhicules seront à nouveau autorisés à passer mais sous circulation alternée par feux. Quant au coût, l'estimation financière faite en 2022 était de près de 3 millions 300 mille euros. Je sais parfaitement que cela engendrera des désagréments pour tout le monde, en particulier pour nos commerçants, mais ces travaux sont vraiment indispensables, si nous ne voulons pas voir notre pont un jour s'écrouler.

Pendant cette période, pour les piétons et les cyclistes, vous pourrez utiliser notre barge « Le Résistance » pendant sa période de service de juillet à octobre pour traverser le Cher. Vous êtes de plus en plus nombreux à l'utiliser. Alors, n'hésitez pas pour ceux qui ne l'ont pas encore essayé.

Passons maintenant aux actions menées par notre équipe.

Quelques travaux de voirie ont été réalisés cette année. Nous avons refait un enduit bicouche sur l'impasse des cerisiers. Dans le même secteur, rue de Beaune les Coteaux, par 2 fois, suite à de très fortes pluies le ravinement de la terre du fossé avait occasionné le bouchage des buses qui traversent la route de Beaune Village, nous obligeant à faire intervenir un camion hydro cureur pour un coût non négligeable. Pour remédier à ce problème, nous avons procédé au busage du fossé et à la pose de grilles pour capter les eaux de pluies et éviter le ruissellement. Espérons que cela sera suffisant. J'en profite pour signaler que la commune a été classée en catastrophe naturelle due aux intempéries et coulées de boue du 17 septembre.

Depuis plus de 2 ans, nous avons entamé des démarches pour acquérir des terrains dits « sans maître ». Ce sont des terrains dont les propriétaires ne sont plus identifiés et restent en friches et abandonnés. Pour certains Ils permettront à la commune de réaliser des aménagements (bassins de rétention ou passage de réseaux) et pour les autres, ils seront proposés à la vente aux propriétaires riverains.

Venons-en maintenant aux travaux du groupe scolaire. Débuté en juillet 2022, ils ont été achevés en mars 2023, soit plus de 9 mois. Cela n'a pas toujours été simple de conjuguer l'école et les travaux. Mais grâce à la patience de tout le monde, nous y sommes arrivés. Aujourd'hui nous sommes très satisfaits de cet investissement. Nous avons des classes bien isolées munis de volets électriques qui manquaient auparavant. Quant au chauffage, tout fonctionne parfaitement. Je vous rappelle que cette chaudière à biomasse alimente cinq bâtiments : l'école, la mairie, la bibliothèque, la cantine, et les locaux associatifs de la rue Etienne Denis. De cinq chaudières gaz, d'ancienne génération, nous sommes passés à une seule chaudière utilisant une énergie renouvelable, le bois déchiqueté. Aujourd'hui avec l'augmentation des énergies, le retour sur investissement se fera en moins de 10ans, cela nous conforte ainsi sur le choix de ce mode de chauffage.

Merci à la Région, au Département, à l'État et à l'Europe qui ont apporté leur soutien financier soit plus de 65% de subvention, un peu plus que ce que j'avais annoncé à l'inauguration. Je remercie également toutes les personnes venues lors de l'inauguration le 15 avril dernier, en particulier Marc Fesneau, Ministre de l'Agriculture, je souhaitais sa venue, car c'est lui qui a créé la filière bois en Loir et Cher, encore merci Marc de ta participation.

J'en profite pour ouvrir une petite parenthèse sur l'école. Je suis assez inquiet sur le nombre de nouveaux d'élèves aux rentrées scolaires, seulement deux entrées en 2022 et trois en 2023. Ainsi malheureusement les effectifs sont en baisse, certes ce n'est propre à Chissay en Touraine. Lors d'une réunion récente avec l'inspectrice d'académie il nous a été annoncé que pratiquement partout dans le Loir et Cher les effectifs étaient en diminution. Nous devons donc rester vigilants sur cette baisse qui met en danger la survie de notre école pour les années à venir. J'insiste une nouvelle fois. Trop de familles habitant Chissay scolarisent leurs enfants dans les communes voisines. Ici dans notre école nous avons une structure familiale qui prépare parfaitement, comme il se doit, les élèves à l'entrée en sixième. Trois ou quatre élèves de plus par an suffisent pour ne pas mettre l'école en danger, alors parents Chisséens, soyez solidaires avec notre école.

Pour continuer sur les travaux, nous avons remplacé la pompe à chaleur de la salle des fêtes où nous sommes actuellement. L'ancienne était vieillissante, datant de la construction de la salle, en 2000, elle donnait des signes

de fatigue nous obligeant régulièrement à faire intervenir un technicien pour la dépanner. Cette nouvelle génération de pompe à chaleur permet de réguler l'arrivée d'air, apportant un vrai confort dans la salle et une régulation de la température lorsque la salle est inoccupée. L'année dernière déjà, nous avions fait le choix de changer l'ensemble des menuiseries, en y ajoutant des volets roulants électriques pour une meilleure isolation permettant ainsi de faire des économies.

Voilà ce que je pouvais dire sur les principaux travaux menés cette année dans notre commune.

Venons-en maintenant aux différents projets que nous souhaitons faire aboutir avant la fin de notre mandat. Et oui, il nous reste deux ans pour les mener à bien. Comme le temps passe vite!

Un qui nous tenait particulièrement à cœur était le projet « Âge et Vies », projet d'hébergement partagé pour personnes âgées. À la même époque l'année dernière, je vous annonçais que la société porteuse du projet émettait un avis favorable pour son implantation rue du Prochal. Nous devions commencer à entamer les démarches, mais le 10 août dernier lors d'une réunion, les services du Conseil Départemental, nous indiquaient que notre territoire était suffisamment couvert pour ce genre de structure et trop couteux pour le département, qu'il valait mieux s'orienter sur un autre type de d'équipement, mais cela nous semblait beaucoup trop long à mettre en place et moins bien adapté. Nous réfléchissons d'ores et déjà sur le devenir de ce terrain.

Déjà lancé il y a quelque temps, nous continuons à moderniser notre éclairage public en LED. Nous sommes en attente d'un devis pour continuer le renouvellement des points lumineux les plus vétustes.

De même, dans le cadre de la loi transition énergétique nous avons eu l'opportunité de commander, gratuitement, des produits dits « verts ». Tous les éclairages extérieurs des bâtiments communaux seront passés en LED, ainsi que les vieux robinets thermostatiques des radiateurs seront remplacés, permettant de mieux gérer le réglage du chauffage.

Dans le même domaine, nous vous avons distribué un flyer très récemment pour une concertation sur les zones d'énergies renouvelables. En effet, dans le cadre de la loi du 10 mars 2023 relative à l'accélération de la production d'énergies renouvelables (loi APPER) et afin d'accélérer leur déploiement, chaque commune doit faire état de ses potentielles zones exploitables d'énergies renouvelables. Le solaire, le photovoltaïque, l'hydroélectricité, la biomasse, la géothermie, la méthanisation et aussi l'éolien. Nous avons déjà travaillé en commission sur ce sujet afin de définir quelles zones pourraient accueillir ce genre d'énergies. Vous pouvez donc et ce jusqu'au 12 janvier donner votre avis sur ces zones présélectionnées sur un registre en mairie. De plus chaque propriétaire à la possibilité de demander à inscrire ses parcelles susceptibles d'accueillir une installation d'énergie renouvelable. Cette concertation n'est qu'un simple recueil de potentielles zones. Quoiqu'il en soit l'autorisation d'un tel projet restera soumise à une instruction ultérieure.

Passons au regroupement de commerces, que j'ai déjà évoqué. Il nous fallait d'abord acheter le hangar où se trouve l'actuel bureau de tabac, c'est chose faite maintenant. Nous souhaitions également acquérir une bande de terrain jouxtant ce bâtiment, pour un meilleur accès à ces commerces. J'en profite d'ailleurs pour remercier personnellement M. et Mme GIRMA propriétaires de ce terrain d'avoir accepté de nous le vendre. L'année dernière, j'annonçais réaliser ce projet en partenariat avec la Communauté de communes, finalement ce sera la commune qui le portera entièrement. C'est plus d'un million d'euros qui sera investi, mais bien sûr avec le concours de subventions, de l'état, de la région, du département, de la communauté de commune et d'autres encore que je remercie au passage du soutien financier qu'ils nous apporteront, car sans ces subventions il nous sera impossible de réaliser cet investissement.

Ce regroupement concernera l'actuel tabac qui souhaite s'agrandir en diversifiant son activité, la boulangerie et enfin la coiffeuse. Nul doute que pour pérenniser ces trois commerces, il fallait faire quelque chose pour le confort des clients et des artisans. Si tout se passe comme nous le souhaitons, nous espérons une ouverture de ces trois commerces dans leurs nouveaux locaux en septembre 2025.

Le projet rugby, qui consiste en la construction de vestiaires et d'un club house, n'est pas pour autant oublié, bien au contraire. Nous aimerions également qu'il avance rapidement tant les vestiaires actuels sont dans un état de délabrement très avancé dû notamment à de nombreuses intrusions et des dégradations. Suite à une réunion entre élus, ce projet sera lui porté par la Communauté de communes. Jacques je compte sur toi pour mener à bien ce beau projet et je sais que tu as déjà commencé.

Dans le but d'aider les communes rurales de moins de 3500 habitants dans la réalisation de leurs projets de développement, la première ministre a lancé en juin 2023 dans le cadre du plan France Ruralités le programme « Villages d'avenir ». Avec deux communes voisines Saint Georges sur Cher et Faverolles sur Cher, nous avions déposé un dossier commun pour intégrer ce dispositif. Celui-ci a été retenu. Chissay en Touraine fera donc partie des 2457 communes labellisées « Village d'avenir ». Nous avions intégré dans cette demande, le dossier de regroupement des commerces et la construction de vestiaires et d'un club house pour le rugby. Espérons que cela nous aidera davantage à mener à bien ces projets.

Toujours concernant les commerces, j'ai reçu il y a quelques mois une demande pour installer un Food truck sur la commune de Chissay. Son activité commencera dès ce mois de janvier. Il s'installera tous les jeudis soirs sur le parking en face de l'église pour vendre des pizzas.

Nous continuons à travailler sur l'aménagement des bords du Cher comme nous l'avions prévu dans notre programme. Je sais que les jeunes sont impatients de voir installer un City-Park ou d'autres jeux pour enfants. Malheureusement, l'acquisition des terrains n'est pas encore terminée, mais cela avance et nous travaillons toujours sur ce sujet.

D'ailleurs, puisque l'on parle des jeunes, nous souhaitions mettre à leur disposition un lieu de vie. C'est chose faite maintenant depuis quelques mois, grâce au dévouement d'un Chisséen, Pascal Gouget pour ne pas le nommer, qui souhaite s'investir dans d'autres activités s'approchant rapidement de la retraite. D'abord né d'une discussion anodine le projet a peu à peu vu le jour dès le mois de juin. LE LOCAL, nom de cette association, était créé. Les jeunes ont vite répondu présent à cette initiative. Des jeux en extérieur ou intérieur sont proposés. Encore merci à toi Pascal d'avoir initié cette création et de t'occuper si bien de nos jeunes. Je sais que tu fourmilles encore de plein de bonnes idées puisque tu souhaites également ouvrir un bar associatif. Nous continuerons à te soutenir du mieux que nous pourrons.

Voilà pour les futurs projets, la liste bien sûr n'est pas exhaustive, nous nous adaptons au fur et à mesure des besoins ou des demandes.

Cet été, grâce au dynamisme retrouvé de nos associations, après une période incertaine due au Covid, trois brocantes ont été organisées sur les bords du Cher avec de nombreux visiteurs pour flâner et chiner dans les allées. Petit à petit les associations retrouvent le goût d'organiser des manifestations et je m'en réjouis.

Merci également à l'APE qui a organisé sa troisième course de caisses à savon dans les rues de Chissay. Quel magnifique spectacle encore une fois. Et toujours dans sa lancée la descente du cher avec base canoë aventure situé à l'écluse.

De même, vous avez été nombreux à venir profiter du traditionnel repas annuel des ainés. Notre Doyenne, Janine Péré, du haut de ses 101ans, toujours bon pied bon œil nous a fait le plaisir de partager ce bon moment et même nous a donné rendez-vous cette année pour fêter son 102ème anniversaire.

Merci au Club de l'amitié qui propose toutes les semaines aux adhérents des jeux de sociétés, de la danse, 15 sorties prévues cette année réparties entre restaurant, cabarets, voyages, activités plein air, n'hésiter à venir les rencontrer le mardi après-midi. Merci également pour l'organisation du marché de Noël réalisé en partenariat avec la commune et les parents d'élèves.

Maintenant, vous pouvez déjà noter quelques dates dans votre agenda 2024.

Tout d'abord le 13 janvier un film « Courjumelles » vous sera proposé en projection ici dans cette salle, je vais d'ailleurs appeler Éric EVRAS acteur de ce film qui va vous en dire 2 mots. Éric si tu veux venir....

Continuons maintenant notre agenda.

Comme les années précédentes avec nos amis de Saint Georges sur Cher, nous participerons à la journée propreté qui se déroulera le samedi 23 mars sur les bords du Cher, nous vous attendons nombreux et comme toujours nous terminerons par une collation. Le week-end du 11 et 12 mai, l'Association des parents d'élèves de l'école de Chissay en Touraine organise un rassemblement de Volkswagen anciennes sur les bords du Cher. Avis aux amateurs !

Le 2 juin aura lieu la brocante du comité des fêtes.

Toujours près du stade de rugby, une soirée guinguette sera proposée le 6 juillet par l'association « chez Nini ». Refuge pour animaux à St Georges sur cher. Un feu d'artifice clôturera la soirée.

Dans les prochains numéros du « Quoi de neuf à Chissay ? », journal trimestriel, nous vous donnerons les dates des autres manifestations qui sont organisées tous les ans.

Voilà, pour terminer, je tenais à remercier quelques personnes qui le mérite bien tant leur investissement est grand. Je remercie toutes les personnes qui contribuent à la beauté de notre village en fleurissant leurs habitations et ce n'est pas toujours facile avec une météo souvent capricieuse entrainant quelquefois des restrictions d'eau.

Aussi, lors d'une réception au mois d'avril dernier, nous avons récompensé les meilleurs lauréats. Je tiens à les féliciter à nouveau et je vous encourage à continuer à fleurir notre si beau village.

Cette même journée nous avions également accueilli les nouveaux habitants de Chissay. Encore merci à eux d'avoir choisi Chissay en Touraine ou il fait si bon vivre. Vous avez fait le bon choix.

Merci à Jean Michel Valade président du SIAEP, Syndicat d'eau et à son équipe pour l'excellent travail qu'ils réalisent sur notre commune. Merci également à Julien Verrier, mon adjoint, élu en décembre président du SIAAM syndicat d'assainissement qui remplace Christian Guesnard disparu trop rapidement pour lequel nous avons une pensée pour lui. Merci également à son équipe.

On peut se réjouir de la compétence de nos deux syndicats pour leur efficacité, beaucoup de communes de la communauté de communes du val de cher Controis nous envient sur la façon de travailler. En 2025 la compétence sera communautaire

Merci à nos pompiers et gendarmes qui sont aux services de nos concitoyens jours et nuits et font un travail remarquable.

Merci à tous les commerçants, artisans,

Merci à tous nos agriculteurs et viticulteurs qui entretiennent le paysage et nous nourrissent.

Merci à tous les bénévoles des différentes associations, sportives ou culturelles grâce à votre dévouement, vous faites vivre Chissay en Touraine.

Merci au corps enseignant de notre école.

Merci à Karine Lelièvre et son équipe de bénévoles pour le travail remarquable et les nombreuses animations autour de la bibliothèque.

Merci à tous nos agents qui font un travail sans relâche, à l'école : Josette Gasgnier, Katia Levazeux, Marie Bardou qui va nous quitter au 15 janvier, Marie Vogèle convalescente remplacée en ce moment par benjamin Chapron une vingtaine d'heure par semaine depuis juin et le reste du temps au service technique avec Loïc Mermet.

Merci à notre service administratif Karine Lelièvre et Olivier Dedieu.

Merci à tous mes collègues du conseil municipal pour leur travail.

Merci à mon épouse Nicole qui supporte mes nombreuses absences

Merci également aux conjoints de mes collègues pour leurs absences.

Merci également à Delphine et Patrick habitant à Chissay qui ont fait don d'un babyfoot et de jeux de société à la garderie de l'école et qui font le bonheur des enfants.

Et enfin, merci à tous de votre présence ce soir.

Pour ceux qui n'auraient pas tout retenu de ce discours il sera mis en ligne sur le site internet.

Voilà, je voudrais vous souhaiter maintenant une excellente année pleine de joie, de bonheur et surtout une très très bonne santé.

Je vous remercie.